

真鍋工業の

ステンレス金網



真鍋工業株式会社

〒537-0013 大阪市東成区大今里南4丁目1番8号

☎ 大阪 06(6974)8888(代表) FAX06(6976)7571



竹内ハガネ商行

誠竹
一氏内

旭日小綬章を受章

大手特殊鋼流通の竹内
ハガネ商行（本社・東京
都大田区）の竹内誠二社
長（70歳）は4月29日、

政府から旭日小綬章を受
章した。

竹内氏は1987年5
月に全日本特殊鋼流通協
会の前身である全日本特
殊鋼販売組合連合会の理
事に選任され、98年6月
には全日本特殊鋼流通協
会東京支部の支部長に就
任し、5期10年つとめた。
その後、全日本特殊鋼流
通協会会长を2008年6月
から14年5月までの3期6年
つとめた。会長就任時、リーマンショックが発生し、特殊鋼流通業界の事業経営も厳しい

状況にたたされた中、不
運に入り、事業継続のため
の金融対策勉強会を東
京・大阪・名古屋の3支
部で開催し、事業経営の
危機を回避する方策を得
られたと多くの会員企業
の経営者から高く評価さ
れた。さらに全特協を社
団法人から一般社団法人
へ移行するために奔走
し、11年3月に一般社団
法人へ移行することが決
定。新団体として竹内氏
が先頭に立ちスタートさ
せた。また同時期に特殊
鋼俱楽部の副会長もつと
め、東日本大震災、タイの大
洪水によるダメージを

受けた会員に向け、情報
収集し情報発信を行い、
特殊鋼の安定供給に貢献
した。社業では同氏は竹
内ハガネ商行の社長に弱
冠41歳の若さで1988年11月に就任。貫して

金型材のパイオニアとし
て加工と素材を供給する
専門商社として会社の發
展に尽力し、今年創業87
年を迎える。このような
功績により春の叙勲で旭
日小綬章を受章した。

竹内氏は「私は4月9
日に古希を迎えた。昭和
の日の春の叙勲で旭日小
綬章を受章し、光栄に存
じます。2008年6月から14年6月まで全日本

協会活動が評価される

状況にたたされた中、不
運に入れ、事業継続のため
の金融対策勉強会を東
京・大阪・名古屋の3支
部で開催し、事業経営の
危機を回避する方策を得
られたと多くの会員企業
の経営者から高く評価さ
れた。さらに全特協を社
団法人から一般社団法人
へ移行するために奔走
し、11年3月に一般社団
法人へ移行することが決
定。新団体として竹内氏
が先頭に立ちスタートさ
せた。また同時期に特殊
鋼俱楽部の副会長もつと
め、東日本大震災、タイの大
洪水によるダメージを

受けた会員に向け、情報
収集し情報発信を行い、
特殊鋼の安定供給に貢献
した。社業では同氏は竹
内ハガネ商行の社長に弱
冠41歳の若さで1988年11月に就任。貫して

金型材のパイオニアとし
て加工と素材を供給する
専門商社として会社の發
展に尽力し、今年創業87
年を迎える。このような
功績により春の叙勲で旭
日小綬章を受章した。

竹内氏は「私は4月9
日に古希を迎えた。昭和
の日の春の叙勲で旭日小
綬章を受章し、光栄に存
じます。2008年6月から14年6月まで全日本

なお亡き先代の竹内三
郎氏が1989年に勲五
等双光旭日章を受章して
おり、親子2代での受章
となる。